



DIPUTADOS DE AMBOS PAÍSES CONFORMAN EL COMITÉ.

El Comité Interparlamentario entre Chile y Uruguay avanza

El Diputado de la Federación Regionalista Verde Social (FREVS), Jaime Mulet Martínez, quien preside la instancia parlamentaria, se reunió con la embajadora de Uruguay en Chile, Ana Rocanova, para avanzar en la agenda del comité binacional interparlamentario Chileno Uruguayo, donde se analizaron las políticas públicas de ambos países y se recogió la experiencia de Uruguay como una na-

ción con un importante equilibrio económico en Latinoamérica. En la reunión estuvieron presentes, además de la representante diplomática de la república oriental de Uruguay, los diputados Hernán Palma, Cosme Mellado y Nelson Venegas, miembros del comité interparlamentario".

En la instancia, el parlamentario le hizo un presente con nombre de Atacama: una botella de pajarete. 